

地域おこし協力隊 活動記 Vol.82



▲岩谷堂はいつもと変わらず、厳かでした。今年は氷柱も立派です。

▼お供えのお餅を作る沢田のおばあちゃん達。この日は3名で作っていらっしやいました。

帰りにいただいた、館から手作りの大福。塩気のある館とふわふわなおもちはホッとする美味しさ！ ごちそうさまでした。▼



▼雪との格闘写真3連続



みなさん、こんにちは。

相馬地区地域おこし協力隊の石田です。

2月15日、参拜のみ行われた「沢田ろうそくまつり」の階段作りが行われました。

まず沢田神明宮へ向かう道をロータリー除雪車でキレイにしてもらったら、次はスコップを持って階段作りです。岩谷堂まで道を作ったら、階段両脇へろうそくを灯して出上がり。作業を進めたみなさんの体から湯気が立ち上るほど、体が熱くなりました！

最後にみんなで岩谷堂にろうそくを灯し、今年の豊作と健康を願いました。令和5年の旧暦小正月は、2月5日です。その頃にはまた賑わいが戻ってきているといいですね！

そして、早いもので、私が相馬地区に移住してきてから3年が経とうとしています。3月末で協力隊は退任となりますが、春以降も引き続き、五所地区に家族で生活する運びとなりました。

地域のみなさまにはいつも親切にいただき、あたにかいお言葉に、いつも元気をいただけていました。お陰様で3年の任期を全うすることが出来たこと、とても感謝しております。本当にありがとうございます。またみなさんにお会いできる日を、楽しみにしております。

同期の佐野隊員の任期は6月末まで協力隊です。残り2か月半、佐野さんの応援を、宜しくお願いします！

(*) 相馬地区公式HP (<http://www.city.hirosaki.aomori.jp/soma/>)

